

BRK zieht ins Autohaus

Kreisgeschäftsstelle kommt in die Further Straße – Umbauplanungen starten

Cham. (kap) Der Kauf des Autohauses Breu in der Further Straße ist besiegelt, jetzt geht es ans Planen. Dort wird der BRK-Kreisverband seine neue Kreisgeschäftsstelle unterbringen.

Das Projekt umfasst neben dem Kauf des Grundstückes an der Further Straße 10 in Cham als Nächstes den Umbau des bestehenden Autohauses für die Belange des BRK-Kreisverbandes. Die Referate Geschäftsführung, Personal, Finanzbuchhaltung, Ambulante Dienste, Ausbildung und Teile des Katastrophenschutzes werden dann Mitte nächsten Jahres von der Tiergartenstraße in die Further Straße umziehen. Das Referat Rettungsdienst/Einsatzdienste wird am jetzigen Standort bleiben. Markus Weber vom Architekturbüro Schnabel und Partner aus Bad Kötzing sah viel Potenzial in dem Gebäude. Er werde nun in die Planung einsteigen. „Es ist einiges zu tun.“



Rund 2,5 Millionen Euro wird der Umbau des bestehenden Autohauses kosten, schätzt der BRK-Kreisverband.

Foto: Pfeilschifter

Das Autohaus zieht ins Gewerbegebiet im Chamer Süden. Das Ehepaar Breu hatte dem Roten Kreuz den Vorzug vor anderen Interessenten gegeben. Der Umzug ist laut

BRK-Präsident Theo Zellner ein strategisches Projekt für den Kreisverband. Der BRK-Kreisverband plane derzeit mit etwa 2,5 Millionen Euro Investitionskosten. ▶ Seite 15